



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

politique à l'égard des jeunes

Question écrite n° 74114

Texte de la question

M. Éric Raoult attire l'attention de M. le ministre de la jeunesse, des sports et de la vie associative sur la célébration en France de la Journée mondiale de la jeunesse. En effet, si l'ensemble de la communauté internationale a célébré cette journée mondiale cette année sur le thème : « préparer la jeunesse à réaliser les objectifs de développement du millénaire », dans notre pays le succès et l'audience ne semblaient pas au rendez-vous. Les initiatives ont paru assez absentes ou au mieux très discrètes. S'il est vrai que la date du 12 août n'est peut-être pas de nature à en assurer l'audience en plein mois de vacances, il conviendrait que la France contribue à en changer la date, ou puisse y participer beaucoup plus activement. Cette participation sur le thème choisi devrait y associer les collectivités locales et le plus grand nombre possible de jeunes, notamment des étudiants. Il lui demande donc ce qu'il compte entreprendre en ce sens pour les prochaines célébrations de la Journée mondiale de la jeunesse.

Données clés

Auteur : [M. Éric Raoult](#)

Circonscription : Seine-Saint-Denis (12^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 74114

Rubrique : Jeunes

Ministère interrogé : jeunesse et sports

Ministère attributaire : santé, jeunesse et sports

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 27 septembre 2005, page 8879